



Área de Sostenibilidad Medioambiental

LA PLANTA DEL MES DE OCTUBRE EN EL JARDÍN BOTÁNICO LA CONCEPCIÓN ES EL VERODE

Nombre científico: *Kleinia neriifolia* Haw
Familia: Asteráceas

10/10/2022.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción elige como planta del mes de octubre *El Verode*, un arbusto que puede alcanzar más de dos metros de altura. Es una planta muy ramificada, sus tallos son carnosos, preparados para acumular agua en periodos de sequía. Los tallos viejos son leñosos y de color marrón grisáceo, pero los jóvenes son verdosos y pueden hacer fotosíntesis, sustituyendo a las hojas, que suelen caer al principio de la estación seca.

Su nombre se puso en honor a Jacob Theodor Klein, un botánico que vivió en Prusia en la primera mitad del siglo XVIII; fue un naturalista que perteneció a varias sociedades científicas además de jurista e historiador. El nombre de la especie deriva del latín, significa que las hojas (folias) son parecidas a la de la adelfa (del género *Nerium*). Estas son de forma lanceolada y están agrupadas en la parte superior de los tallos. En el centro de este penacho brotan las flores, pequeñas y de color crema, agrupadas en inflorescencias en umbela. En invierno darán paso a los frutos, y veremos la planta cubierta de pelos blancos, ya que las semillas tienen lo que se conoce como vilano, que favorece su dispersión por el viento.

El verode es una planta tóxica, aunque antiguamente se le daba cierto uso medicinal como cicatrizante o antiinflamatorio. Es muy apreciada por las abejas melíferas, además de ser una estupenda planta ornamental en estos tiempos de escasez de agua, ya que requiere riego escaso. En el Jardín Botánico Histórico La Concepción se puede ver cerca de la entrada, en la zona canaria de la rocalla con vegetación de clima mediterráneo, ya que es endémico de éste archipiélago, donde crece incluso en zonas áridas.



Kleinia Species, Mountain Grass